

000168921

1187

Aniversario

“Una obra de actores donde lo fundamental es la emoción”

• La pieza de Fernando Cuadra, estrenada anoche en el Aula Magna por la Compañía de Teatro Chileno, vuelve a escena hoy en dos horarios.

• Fue dirigida por el propio autor y el ayudante de dirección fue Claudio, hijo de la pareja de actores, idolo de las lolas en la TV.

Dos nuevas funciones ofrecerá hoy la Compañía de Teatro Chileno (a las 19.30 y 21.30 horas), en el Aula Magna, con la pieza teatral de Fernando Cuadra "Aniversario", que debutó anoche.

El montaje fue dirigido por el autor y es interpretado por Gabriela Medina y César Arredondo, dos conocidas figuras del teatro y la televisión.

Fernando Cuadra señala que "Aniversario" es una obra de actores y en ella su contenido fundamental es la emoción. "Creo en el teatro de la emoción, porque ésta es un valor permanente en el desarrollo del ser humano y sus propósitos de madurez. Situado el hombre más allá de la contingencia es que, a menudo, tiene la responsabilidad moral de vivir sin olvidarse de la misma.

"En 'Aniversario', agrega, Raquel y Roberto -sus únicos personajes- se enfrentan con una circunstancia que habrá que definir, con dolor y gozo, un futuro todavía más digno si son capaces de despojarse de los mutuos egoísmos en beneficio del amor. Por ello, el conflicto de Raquel y Roberto es la demanda de ser mejores, de iniciar el aprendizaje de la verdad, de aprender que el perdón se halla en el conocimiento profundo del error, para ver con claridad qué es lo que hay que perdonar para emprender una vida realmente digna. Es probable que 'Aniversario' tenga más de una lectura: aquél que

tenga ojos que lea y aquél que tenga oídos que escuche".

Por su parte, Gabriela Medina y César Arredondo, los intérpretes de la obra de Cuadra, confiesan ser un grupo de suerte. Porque nacieron a la vida con la obra "La Familia de Marta Mar-dones", que proyectada inicialmente para ser representada por tres meses, gracias al apoyo del público se extendió por casi un año.

"Fuimos uno de los últimos grupos dirigidos por Eugenio Guzmán, nutrién-

donos con su talento y su vocación de trabajo. Vaya a él nuestro recuerdo y homenaje. Y esta vez, hemos recibido el alto honor de tener una obra, entregada a la Compañía de Teatro Chileno, escrita especialmente para ella, por un autor del nivel y prestigio de Fernando Cuadra. Esta es la obra que sometemos a juicio del público penquista. El trabajo del maestro Cuadra y el nuestro, ambos realizados con amor, para una historia de amor y el cariño y respeto que ustedes nos merecen".



• César Arredondo y Gabriela Medina integran el elenco de "Aniversario", de Fernando Cuadra, que cumple breve temporada en Concepción.

"Una Obra de actores donde lo fundamental es la emoción"
[artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Una Obra de actores donde lo fundamental es la emoción" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile